



第29号

# あおば地区通信

平成 30 年 3 月 31 日 発行

あおば地区協働まちづくり会

会長 正木直志

TEL: 0857-24 - 0417

## あおば地区協働まちづくり会 平成 29 年度の事業報告

あおば地区は、安心・安全に暮らせるまちでありたいと願い、地域の皆様のご理解とご協力を得て「あおば地区協働まちづくり会」を設置し、「総務部」「環境・文化部」「防災・防犯部」「健康・福祉部」の4部会が様々な事業を計画し活動しています。

本年度も皆様の多くの参加をいただきながら事業を展開することが出来ました。心からお礼申し上げます。今、空から海から陸から私たちの安全・安心が侵されかねない状況があります。

私たちの取り組みが、今後もより一層充実するよう取り組んでまいります。

皆様のさらなるご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

会長 正木 直志

### 6月25日(日) 大人と子供のふれ合いグラウンドゴルフ大会

まちづくり会の皆さんの芝刈り・肥料やりなどにより綺麗に整備されたあおば公園に、40数名が集まり、異世代交流のグラウンドゴルフ大会を行いました。爽やかな春の一日を楽しみました。



### 8月27日(日) 聾学校ボランティア



あおば地区から(30数名)のご協力をいただき、聾学校の児童・保護者・先生方と一緒に学校の窓ふき・清掃を行いました。地域の皆さまのご協力で、目標としている交流の成果が形になりつつあると思います。ご協力いただいた皆様、有難うございました。

### 8月5日(土) あおば地区 納涼祭

第21回 あおば地区納涼祭を、多くの皆さまのご協力により開催しました。まちづくり会では、焼きそば・焼イカ・たこ焼き・焼鳥などいろいろな模擬店を運営しました。盆踊りは、とても盛り上がりました。



### 10月14日(土) EM ボカシ 作り



水質浄化の働きをもつ『EM菌』ともみ殻・コメ糠を主原料として、美味しい農作物が作れる「EM ボカシ」を作りました。環境文化部が継続して取り組んでいる事業なので、効果をご存知のかたも増えてきているようです。



## 9月16日(土) 防災フィールドワーク



講師に森本智喜さんを招いて、自然災害・人的災害などのお話を聞きました。29年度は新町・分上地内をフィールドワークしながら、あらためて用水路の状況・街灯の及ばない暗がりなどの危険個所の再確認をしました。

また、公民館でいろいろな種類の防災非常食をつくり、試食をしました。

本年度、非常用発電機の購入・非常食の補充を行いました。



## 11月18日(土) 歴史探訪ウォーキング



小雨の降る中、36人の参加者がありました。予定どおり10時に公民館を出発。

磯見先生の歴史解説を聞き、万葉の時代に思いを巡らせながら、国分寺跡・尼寺跡・国庁跡を回り約5キロの行程をウォーキング。 全員無事完歩！

その後、お昼に公民館で美味しいカレーライスを頂きました。

## 11月19日(日) 楽市楽座

毎年恒例の、あおば地区公民館祭りが多くの皆さまのご協力により開催され、協働まちづくり会も楽市楽座の各種模擬店・フリーマーケットを出店運営しました。

ポップコーンにコーヒー、焼きそば・豚汁に缶ビールと談笑もはずみ、来館された皆様と一緒に楽しい一日となりました。



## 毎週 月曜日 朝 あいさつ運動



笑顔であいさつ、  
みんな仲良し

まちづくり会では、毎週月曜の朝、登校時間に、あおば地区四か所で、交通安全指導とあわせて、『あいさつ運動』を行っています。

